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Novena de Santa
Rosa de Lima
Hoy rezamos por los
enfermos, misa en la
Capilla San Luis

Resultados del taekwondo
bragadense en Uruguay
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  -El farmacéutico atribuye la
situación a la ruptura de la cadena

de financiamiento del medicamento
por la inflación

La Comisión Cooperadora de la Escuela Normal
atenderá el buffet en la Fiesta del Algodón

P6
P2

Bragadenses participaron delBragadenses participaron delBragadenses participaron delBragadenses participaron delBragadenses participaron del
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 -Contaron su experiencia Oscar Abeldaño y
Romina Giaccone

Resultados
de los Juegos
Bonaerenses
  -Siguen disputándose
los últimos resultados
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  -Será este
domingo a
partir de las
10 hs se
observará todo
su proceso,
desde la
cosecha hasta
la prenda

-Participaron del
Campeonato
Nacional
Uruguayo que se
desarrolló en la
ciudad de Salto,
República Oriental
del Uruguay
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Bragadenses estuvieron en el
concurso de Asadores en French
-Se trata de Oscar Abeldaño y Romina Giaccone que se
presentaron en el Concurso de asadores y fogón en la 15° Fiesta
del Puré de French, partido de 9 de Julio. Contaron su experiencia
luego de haber obtenido grandes resultados.

-Pasada las 19 horas del
día 22, se recibió la denuncia
del hurto de una motocicleta
Guerrero Trip 110cc, color gris,
la cual se encontraba en calle
San Martin al 500, y tras ta-
reas investigativas se logró dar
con el rodado el cual se encon-
traba en poder de un joven de
14 años.

 La justicia especializada
en minoridad dispuso diligen-
cias judiciales y restitución del
rodado a sus propietarios.

-El día 23 de agosto en
horas de la tarde la policía re-
cupero una motocicleta Appia
110cc., color negro que había
sido sustraída el día anterior
de calle Trenque Lauquen al
200.

 El rodado estaba en po-
der de un joven de 15 años de
edad, la justicia especializada
en minoridad dispuso entregar
al joven a sus progenitores y
restituir el rodado a su propie-
tario.

-En horas de la tarde del
miércoles 23, luego de varias

tareas investigativas la policía
halló en la zona del terraplén
que se ubica en la calle Arturo
Illia a doscientos metros del
Acceso Perón, una motocicle-
ta Mondial LD 110cc color
negra, la cual había sido sus-
traída del interior del porche
de una vivienda en calle Ameg-
hino al 2000 el pasado vier-
nes 18.

 Tras la declaración de va-
rios testigos presenciales de
los hechos, la justicia especia-
lizada en minoridad dispuso
diligencias de rigor para con
los sindicados como autores.

 Este sábado se correrá el
Pre Gran Premio G T A en San
de Andrés de Giles, pasando
por Arrecifes, Capitán Sar-
miento, Salto, Pergamino y
Arrecifes como punto final,
después de recorrer 330 km
en 10 PC.

 El TC 4000 Victorense se
presenta en una nueva fecha
en el circuito de Victoria con la
presencia de Ariel Jáuregui
Lorda y su Chevrolet 400 «el
Guerrero».

 En el autódromo de la Pla-
ta se corre una nueva fecha del

TC Mouras, TC Pista Mouras,
Turismo 4000 Argentino y la
fórmula 3 Metropolitana.  El
equipo Candela competición
presentará un auto en el TC
Pista con la conducción de
Eugenio Provens. En el Turis-
mo 4000 Argentino, carrera
con invitados, Alan Guevara
estará con Olmos. En la fórmula
3 Metropolitana estará Ian Pie-
rantonelli en la 2da. carrera del
año en el equipo Cepeda .

 En Bragado el moto Cross
tiene entrenamientos el sába-
do de 12 h. a 18 h. y el domin-
go de 10 a 18 hs.

 Durante el fin de semana
largo, se desarrolló la Fiesta
del Puré en la Localidad de
French, la cual se encuentra a
18 kilómetros del partido de 9
de Julio. Este año se imple-
mentó el concurso de asado-
res, en el que la pareja braga-
dense fue partícipe.

 Oscar Abeldaño y Romi-
na Giaccone se presentaron
por primera vez, según expre-
saron “quisimos probar, y la
verdad que fue una muy linda
experiencia, estuvo muy lindo.
Desde siempre nos gusta la
parrilla y el fuego y queríamos
probar en esta fiesta que es
típica del pueblo”.

 Además, contaron: “nos
dieron un costillar, más o me-
nos de 8 kilos, una colita de
cuadril y un vacío. La verdad
que salió bastante lindo, se-
gún los jurados estuvimos muy
bien”.

 En el concurso hubo un
total de diez parejas, y dentro
de los cinco mejores, los bra-
gadenses lograron permanecer
en uno de los mejores resulta-
dos.

 Romina contó que “la com-
petencia comenzó a las 9 de la
mañana, donde
empezaron a
prender el fue-
go, y hasta las
12:30 teníamos
tiempo para ha-
cerlo. Nos exi-
gieron el punto
de cocción “a
punto” y des-
pués a jugar.

También evaluaban la estética
del stand, donde lo fuimos de-
corando y la vestimenta tam-
bién sumó puntaje, estuvo muy
lindo”.

 Agregó Oscar: “nos inscri-
bimos sin problemas y luego
nos dieron los cortes que fue-
ron cuatro: costillar, colita de
cuadril, bondiola y vacío, por

supuesto que
a eso lo tuvi-
mos que ta-
jear. Y lo que
estaba a
cuenta nues-
tra fueron los
condimentos
y la forma de
cocción. El
costillar se

hizo al asador y el resto a la
parrilla”.

 Por otro lado, anunciaron
que próximamente estarán en
un festival en Moquehuá, el 17
de septiembre. Oscar detalló
que será “un evento más gran-
de, van a haber 25 asadores,
un costillar de entre 12 a 14
kilos, y van a exigirnos más.
Allí directamente la carne va
al asador, tenemos que saber
el punto justo. Y después los
jurados deciden; además van
a evaluar la vestimenta, la or-
ganización y el stand al igual
que en French”.

 Finalizaron diciendo que
“las expectativas son las me-
jores y esperemos que nos
vaya muy bien”.
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“Las manos pueden sanar o hacer mal;
también curar en nombre de Dios”.

¿Quién es Leda?, la mujer detrás del nuevo fenómeno de fe: es
madre, emprendedora y dicen que cura con imposición de manos.

 Cada martes una multitud se reúne en una capilla de Rosario para ser tocados
por Leda Bergonzi, una mujer laica que es madre de 5 hijos, abuela y trabaja
como emprendedora pero desde hace 9 años recibió «el poder de sanar física y
espiritualmente» a través de la imposición de las manos.

Por Daniela Fajardo

 «Es un antes y un después»,
aseguran las personas que fue-
ron tocadas por sus manos. Ella
es Leda Bergonzi, una mujer
común, madre de 5 hijos y abue-
la, que tiene 44 años y trabaja
como emprendedora pero que
desde siempre fue muy creyen-
te.

 «Dios sana. Yo simplemen-
te soy igual que todos ustedes.
Dios primero me rescató a mí y
hoy yo salgo a donarme por él,
pero creo que puede pasarle a
cualquiera», señala Leda cuyo
grupo de oración se llama So-
plo de Dios Viviente y que sin-
tió que algo cambió en su vín-
culo con Dios hace unos 9 años
atrás.

 Cada martes, Leda canta
y reza frente a miles de creyen-

tes. Luego hace imposición de
manos.

 «Me parece que lo más
importante es poder comunicar-
le a la gente que Dios está en
medio nuestro», dice esta mu-
jer que cada martes congrega
a una multitud en la capilla del
Sagrado Corazón para recibir
su bendición.  Antes de impo-
ner sus manos en cada uno de
los que se acercan a la iglesia,
reza en distintas lenguas y can-
ta.

 ¿Qué fenómeno hay detrás
de lo que sucede cada martes
en la catedral de Rosario? «Es
un carisma, es un don de Dios.
Lo más importante es poder
comunicar a la gente que Dios
está. Recibí un carisma, uno sale
a amar, sale a hacer obras, sale
a los pobres y a los que tienen...

Dios sana, yo simplemente soy
igual a todos ustedes. Dios pri-
mero me rescató a mí.  Puede
pasarle a cualquiera. Ninguno
está libre de vivir esta experien-
cia.  Lo importante es tener ga-
nas y exponerse. Uno empieza
a delegar cuestiones ordinarias
para entregarse. Es una opción»,
señala Leda que cuando impo-
ne sus manos habla en diferen-
tes lenguas y ella asegura que
«es el Espíritu Santo».

 «La gente debe entender
que nunca voy a poder curarla,
pero Dios puede cambiarle la
vida», le dijo Leda a Rosario 3.
Ella se define como «una mujer
normal igual a todas, con el mis-
mo anhelo, con los mismos pro-
blemas e historias. Una mamá,
una esposa y con esta búsque-
da de un objetivo que me im-

pulsa».
 «Ser instrumento de Dios

es parte de lo que estoy vivien-
do y transitando por el tiempo
que Dios disponga», dice Leda.

 «Ya de muy chica empecé
a sentir a Dios, creo que me mar-
có el tener estos encuentros
personales, era mi búsqueda ya
de muy chiquitita.   Cantába-
mos en misa con mis herma-
nas y amigas. Esperaba el do-
mingo con mucho anhelo. Una
familia también con algunos
problemas, pero bueno, ahí una
abuela con mucha fe, muy Ma-
riana. Creo que ella fue la que
nos sembró esta semillita de lo
que era búsqueda de Dios»,
contó en una entrevista con Ra-
dio 2 y Rosario 3.

 «¿Qué es todo esto?», le
preguntó el periodista. «Yo creo

que todo esto es Dios, es el
Espíritu Santo que puede en-
trar en cualquiera, pero no sin
antes hacer una renuncia. Toda
mi vida fue una renuncia cons-
tante, siento que a Dios nunca
le vastó dejar de pedirme. Yo
suelo decir «Señor, nunca te
conformas». Es un Dios que real-
mente apuesta en nosotros, un
Espíritu Santo que necesita
nuestras manos, nuestros pies,
nuestra decisión. Sin una renun-
cia al mundo no podes seguir a
Dios porque no tenés tiempo»,
respondió.

 «Defino un carisma de sa-
nación y liberación porque ya lo
transité. Los testimonios, mu-
chas confirmaciones de un mon-
tón de gente podrían dar fe de
que esto es real. Ser instrumento
de Dios es parte de lo que es-
toy viviendo y transitando por
el tiempo que Él disponga. Es-
tos testimonios arrasan con
nuestra historia y vinieron a dar-
nos fuerzas», dice...

Qué dice la Iglesia

 La Iglesia Católica emitió
un comunicado en medio de la
inmensa convocatoria de Leda

 El arzobispado de Rosario
brindó una «serie de orientacio-
nes relativas a la oración para
obtener de Dios la curación».

 El pasado 10 de julio, el
arzobispo Eduardo Martín,
máximo referente del catolicis-

mo en la ciudad, emitió un do-
cumento que brinda un marco
explicativo al fenómeno de fe
que se evidenció tanto en la
basílica central de Rosario como
en el oratorio del colegio Sa-
grado Corazón.

 Leda empezó en la catedral
de Rosario, ahora está en la ca-
pilla del Sagrado Corazón.

 «Las curaciones son signo
de la misión mesiánica de Je-
sucristo», se lee en el documen-
to. «No solamente es loable la
oración de los fieles individua-
les que piden la propia curación
o la de otro, sino que la Iglesia
en la liturgia pide al Señor la
curación de los enfermos. Ante
todo, dispone de un sacramen-
to «especialmente destinado a
reconfortar a los atribulados por
la enfermedad: la Unción de los
enfermos», expresa el arzobis-
po en ese texto.

 También se refiere a los
carismas: «Estas gracias, en
plural, son atribuidas a un indi-
viduo, por lo tanto, no se pue-
den entender en sentido distri-
butivo, como si fueran curacio-
nes que cada uno de los benefi-
ciados obtiene para sí mismo,
sino como un don concedido a
una persona para que obtenga
las gracias de curación en fa-
vor de los demás».

 Por último, solicita a quie-
nes guían las oraciones no litúr-
gicas de curación usar “la pru-
dencia necesaria”.
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OFRECE EN VENTA:
(1012) Casa: En calle Italia e/ Belgrano y Del Busto. Consta

dos dormitorios, estar y baño en P.A. y  garaje, cocina, living,

lavadero, y patio en P.B. Consulte.-

(1040) Casa: En calle Rauch e/ Catamarca y Tucumán.

Consta de 3 dormitorios, 2 baños, cocina, comedor, living, lava-

dero y patio. Consulte.-

(614) Casa: En calle Lavalle e/ Chaco y Misiones. Consta de

living, cocina, comedor, dos dormitorios, baño, garaje, lavadero

y patio.   Consulte.-

 (381) Casa: En calle Gral. Paz e/ Saavedra y Sta. María.

Consta de 2 dormitorios, cocina, comedor, baño, lavadero y

patio. Consulte.-

(1039) Quinta: En calle Los Cedros. Consta de casa princi-

pal, casa secundaria, galpón, tinglado y amplio terreno.  Consul-

te.-

(1696) Depto.: (Bs.As.) En calle Charcas e/ Laprida y Agüe-

ro. Consta de dormitorio, living- comedor, cocina y baño. (61m2).

Consulte.-

(1708) Depto.: (Bs.As.) En calle Av. San Juan e/ Catamarca

y Jujuy. Zona Caballito. Consta de monoambiente con balcón.

(32m2).

Consulte.-

(1616) Depto: En calle Macaya e/ R. de Escalada y G. Paz.

Consta de estar, comedor, cocina, toilette, baño, 3 dormitorios,

pozo de aire, terraza. Consulte.-

(1693) Depto: En calle Moreno e/ Leonetti y Roca. Consta

de cocina, comedor, 2 dormitorios, baño, y balcón. Consulte.-

(1705) Casa: En calle Belgrano e/ Alvear y Lamadrid. Consta

entrada para auto,  hall, cocina comedor, dos dormitorios y baño,

mas una ampliación de 21.10m2 que consta de baño y dormitorio

con una pequeña cocina y patio. Consulte.-

(1595) Galpón: En calle Catamarca e/ Ferroviarios Argentinos

y Juan Manuel de Rosas. Consta de galpón de 270m2, recepción,

baño, privado, oficina y terreno de 10 x 27 mts. Consulte.-

Administración  - Venta - Tasaciones

María C. Pinto de Cabrera

Martillero y Corredor Público
Fº 3157   LºVII    DJM

Santa Rosa 664- 6640 - Bragado
Tel. Particular: 02342- 424094

Celular: 02342-15403377.
Página web: prismapropiedadesbragado.com.ar

VENDO –CASAS
EN MECHITA

ALBERTI – Y BRAGADO.
En buen estado , amplias ,
buenas ubicaciones, amplios
lotes.- CONSULTE

VENDO. NUEVO FIORINO
1,4 8V FURGONETA.- MUY
BUEN ESTADO – MODELO
2018-
60.000 KM.

VENDO – DPTO AL FREN-
TE CON PATIO .- Lugar para
vehic. Cocina com.  Ambiente
multiuso espacioso – Patio ver-
de
1 Hab. 1 Vestidor –Zona resi-
dencial . CONSULTE !!!

 VENDO.: 2 casas juntas  en
esquina de Ferrov.Argentinos
y Tucuman…- Lote de 12 x
36 –Muy buen precio –Asfalto

MECHA:  Vendo 2 lotes de te-
rrenos .- con frente a dos ca-

lles .-en “L”
Medidas 10 x 30 c/uno

VENDO LOTE DE QUINTA
PASEO DEL BOSQUE Y
JUNCAL – Esquina-54m.x
41mts sup.2.235m2.

VENDO: OPTIMA VIVIENDA
de 2 hab. con vestidor, am-
plio living, cocina,patio,quincho
y piscina  . Moderna y Lumi-
nosa .- CONSULTE ¡!!

VENDO: Lote con casa en
Barrio Las Violetas. Calle No-
gales al 500 -
Lote de 10 x 40
Casa en ctrfte .Muy buena
construcción

VENDO : Quinta de 2.000 m2
de Lote , con casa y Pileta.- o
Permuto por Dpto o en la Cos-
ta –Los Churrinches y Los
Jilgueros-Zona de constante
crecimiento.A mts Avda Cir-
cunvalacion

HORARIO:
Lunes a Viernes de

8:30 a 12:30 Hs
y de 15:30 a 19:30 Hs

Sábado de 9:30 a 12:00 Hs

I m o b i l i a r i a p o l o 7 1 @ g m a i l . c o m

CONSULTAR EN NUESTRAS OFICINAS

EN VENTA

Casa Ubicada sobre calle Catamarca al 100

CASA
P.B: GGE, Quincho – Toilette.
P.A.: Cocina/Comedor - 2 Dormitorios - An-
tebaño/Baño
Lavadero – Patio.

Departamento a Estrenar
Ubicado en Calle Brown Esquina Belgrano.
Cocina- Living/Comedor- 2 Dormitorios- Baño
completo.

La Comisión Cooperadora de la Escuela Normal, continúa trabajando
-Este domingo estarán atendiendo el buffet en la Fiesta del Algodón

 En una conferencia de
prensa, la comisión Coopera-
dora de la  Escuela Normal, en
la voz de su presidente, Mar-
celo Méndez, comentó “la ver-
dad que estamos trabajando
un montón desde que asumi-
mos el 29 de mayo.  Estamos
haciendo muchos eventos para
recaudar fondos porque hacen
falta muchas cosas; falta pin-
tura un montón de cuestiones
edilicias en las que ya estamos
planificando y hemos empeza-
do por el jardín de infantes que
ya fue pintado completamente
en su interior, digamos además
de la pintura que por ahí la gen-
te ve que se está haciendo en el
exterior, que está a cargo del
Consejo Escolar y del Gabine-
te de Enfermería que también
se está haciendo con el Fondo
Educativo.

 Nosotros nos ocupamos
de hacer muchas reparaciones
de cosas que son realmente
costosas en algunos casos,
ahora tenemos que hacer un
arreglo de toda la parte de ilu-
minación ya que al ser  una
escuela que tiene muchos
años, hay que reparar y demás,
tenemos ahí un desafío impor-
tante. Así que le agradecemos
mucho a Aníbal Molina que
como ex-alumno de la escue-
la, ha pensado en nosotros y
nos ha abierto la posibilidad
de ofrecer el servicio de canti-
na el próximo domingo en la
fiesta del algodón bonaeren-
se, que Aníbal hace muchos
años, que está trabajando, no
solamente en la investigación,
sino en la difusión de este cul-
tivo para nuestra provincia de
Buenos Aires. Así que muchí-

simas gracias los invitamos a
todos que vayan a pasar un lin-
do día de campo. Vamos a
ofrecer una cantina completa,
con un menú bien típico de
campo para poder disfrutar y
comer algo rico”.

 Aníbal Molina, presente en
la reunión nos comentó: “Ya
está la segunda edición de la
fiesta del algodón, después de
tanto trabajo, pero  primero,
quiero decirles que es un in-
menso placer estar en este
momento, acá, porque en 1966
egresé como maestro normal
y ese es el título que yo siem-
pre, cuando alguien me pre-
gunta, digo que tengo y de
esta escuela normal y es una
satisfacción que la cooperado-
ra pueda estar allá en el buffet
y generar recursos para apo-
yar a este establecimiento tan
hermoso  Seguramente a to-
dos nos mueve el corazoncito.
Yo digo que todas las cosas
que hago, de algún lado salen

¿no? Yo he tenido extraordina-
rios profesores de aquella épo-
ca y extraordinarias compañe-
ros de colegio, y me he forma-
do de esa manera en esta es-
cuela, así que encantado de
estar nuevamente después de
muchos años y de poder cola-
borar en algo para que se ob-
tengan recursos para lo que
quiera la comisión encabeza-
da por Marcelo”

 Posteriormente contó
cómo va a ser el desarrollo de
esta edición de la fiesta, don-
de van a estar los integrantes
de la cooperadora con la can-
tina y demás. “El próximo do-
mingo 27, como dijo Marcelo,
están todos invitados a ir, la
entrada es libre y gratuita. El
estacionamiento también es
libre, es muy amplio. El año
pasado fue sobre la ruta y  era
peligroso, entonces este año
hice como un camino de entra-
da y la gente puede venir con
sus vehículos y estacionar sin
problemas; pueden llevar sus

reposeras, alguna bolsita plás-
tica para llevar unas semillas.

El eje central va a ser una
cosecha manual de las perso-
nas que vayan, ahí van a pasar
por una máquina desmontado-
ra que separa la fibra de la
semilla y el concepto de este
proyecto de algodón bonaeren-
se es que un día conversando
con Marcelo estaba el algodón
chaqueño, el santiagueño, y ahí
surgió lo del algodón bonae-
rense, de Bragado, provincia
de Buenos Aires, República
Argentina.

 Agregó: “La convocatoria
es a partir de las 10 de la ma-
ñana que va a estar todo el
Buffet, a eso de las 13 va a
comenzar el tema este del des-
mote y después de ahí la idea
es difundir el valor agregado
que genera esta planta, cuan-
do uno cosecha y se desmota,
se obtiene fibra y semilla.
Esos son dos lineamientos,
pero a su vez los residuos que
quedan en el campo, llamar-

les pequeños palitos o cápsu-
las, también pueden ser muy
utilizados. Por esta región que
tenemos, por el clima que hay
acá, el tercio inferior y las raí-
ces del tallo que queda des-
pués de la cosecha es made-
rable, con todo lo que signifi-
ca. Por ejemplo, van a ver bo-
tones, también macetas he-
chas con los palitos de algo-
dón, dos cosas que pueden
hacerse de eso,  Quedan como
6.000 kilos de residuos por
hectárea. Y después de la fi-
bra van haber dos lineamien-
tos, la fibra industrial, que es
donde se cosecha, todo bonae-
rense, porque el algodón fue
cultivado, cosechado y desmo-
tado en Bragado. Esa fibra fue
a Garín, provincia de Buenos
Aires, que hicieron el hilo. Y ese
hilo fue a Caseros, provincia
de Buenos Aires, donde hicie-
ron la tela.

 Por primera vez todo el
circuito se hizo, es como un
símbolo de lo que puede ser el
futuro, donde aparecerán en la
parte textil todo lo que signifi-
ca eso; y en la parte más arte-

sanal va a venir Rosario, que
es una artesana de Mercedes,
con sus amigos y compañeros
que están en ese tema, y van a
tomar esa fibra y con la pusca,
que es un palito con un contra-
peso, como se hacía antes, van
a hacer el hilo de algodón y con
dos agujas harán la primera
prenda hecha de eso. Así que
verán todo lo que te acabo de
mencionar sobre una mesada.
Además habrá algún espectá-
culo folclórico, como el año
pasado. Hay una amplificación
para pasar música  y después
va a venir Emanuel Gaboto con
su mamá, que son payadores
los dos, van a estrenar acá con
David Ocar una chamarrita que
se llama ‘El Algodón‘, lo van a
estrenar y después vienen dos
chicas que estuvieron en la
fiesta del chorizo seco y que
son de 25 de Mayo, así que
con eso vamos a tener todo. Y
con el trabajo de la coopera-
dora que tendrán para vender
choripán, sándwich de vacío,
de bondiola, todo bien campero
y por la tarde, para el mate,
habrá tortas fritas calentitas”.
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Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403

Atención al público
martes y jueves de 16 a 20 hs.

Andrés A.
Gelsomino
A B O G A D O

INDEMNIZACIONES LABORALES
DEFENSAS PENALES

ACCIDENTES DE TRANSITO
FAMILIA Y SUCESIONES

29años

COCHERAS
Cocheras: Alsina 45, Rivadavia 2034,

España 400, Macu, Adventus

SALONES, LOCALES Y OFICINAS
Local:  Nuevo - Edificio Belgrano .

Impecable!
Local: Edificio Adventus I. Amplio, en

perfectas condiciones.
Local:  Hnos. Islas al 1400 c/baño.

Fte. Hospital.

Saavedra 30 - Tel: 430914
Cel.: 234215402872

savalio.remates@gmail.com

ATENCION:
La Organización Martillera e

inmobiliaria NESTOR CESAR SAVALIO  –
SOLICITA PARA  INTERESADOS

CONCRETOS:

·CASA RADIO CENTRICO
EN BUENAS CONDICIONES GENERALES –
MINIMO : 2  DORMITORIOS  – GARAJE

Y PATIO – UNA SOLA PLANTA –

·2 CAMPOS!!
UNO DE 50 HAS  Y OTRO DE 150 HAS.

AMBOS  AGRÍCOLA O MAYORMENTE DE
ESTA CONDICIONES.

·OPERACIONES PARA REALIZAR
DE CONTADO

·         OFRECERNOS LA SUYA PERSONAL-
MENTE EN SAAVEDRA 30 -   BRAGADO

Resultados de losResultados de losResultados de losResultados de losResultados de los
Juegos BonaerensesJuegos BonaerensesJuegos BonaerensesJuegos BonaerensesJuegos Bonaerenses

En la ciudad de Villa Ge-
sell, entre ayer y hoy, se juega
la final provincial por Copa
Buenos Aires. Bragado feme-
nino debutó contra Bahía Blan-
ca, mientras que el equipo
masculino se enfrentó con Ge-
neral Pueyrredón.

Sobre los partidos de pá-
del, los resultados fueron: las
bragadenses ganaron los 4ºs
de final 6-0 y 6-0 a Bahía Blan-
ca.

Mientras que los hombres:
ganaron 6-1 y 6-4 a General
Pueyrredón.

En cuanto al Futsal Sub 14
en Lincoln, el equipo masculi-
no perdió 5-3 en la semifinal.

Por otro lado, Fútbol Sub
16 masculino escolar (Escue-
la Industrial), jugaron la semi-
final en el día de ayer.

Y durante el día de hoy,
Bragado será local en la etapa
local de fútbol 5 femenino; a
partir de las 9hs en el Predio
El Mesías (ex Campin. Dorre-
go y Santa Rosa) y «Lo de Jai-
mo» (Buenos aires 15).

Importantes resultados del
taekwondo bragadense en Uruguay

El día sábado 19 de Agos-
to el Gimnasio de Barrio Las
Violetas Y Academia Ylieo par-
ticiparon del Campeonato Na-
cional Uruguayo que se desa-
rrolló en la ciudad de Salto,
República Oriental del Uru-
guay.

Los resultados obtenidos
por la ACADEMIA ILYEO son:

Pillon Gianni (Cinturón ver-
de)

3° puesto en Poomsae
1° puesto en Kyorugui

Pillon Milagros (Cinturón
verde)

2° puesto en Poomsae
1° puesto en Kyorugui

(nock out técnico)

Medina Valentina (Cintu-
rón Verde)

1° puesto en Kyorugui

Pereyra Darío David (4°
dan)

1° puesto en Poomsae

 Agradecemos el acompa-
ñamiento y el esfuerzo realiza-
do por el GIMNASIO DEL B°
LAS VIOLETAS  que con mu-
cho pesar Ángela Falieres y su

coach Damián Falieres no pu-
dieron competir debido a un
inconveniente suscitado en
migraciones Uruguay .

Cabe destacar que dichos
gimnasios tienen una constan-
te participación en torneos
Nacionales, Provinciales y Fe-
derativos con logros muy des-
tacados.

Queremos desearle mucha
suerte a los 8 competidores que
van a estar representando a
Bragado en la etapa final de
Juegos Bonaerenses a llevar-
se a cabo del día 15 al 20 de
Septiembre en la ciudad de
Mar del Plata.
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SABADOVIERNES

SE OFRECE Seño-
ra para servicio domésti-
co con referencias para
cuidado de niños, abue-
las/os y atención al pú-
blico. Tel. 2342- 509301.

De  8.00 a 8.00 hs.
Farmacia Del Aguila

Mitre 31
Tel.: 02342-422165

De  8:00 a 22:00 hs.
La Estación
Pellegrini 2057

Tel: 430189

De  8.00 a 8.00 hs.
Rivadavia

Rivadavia y Falcón
Tel.: 02342-409399

De 8:00 a 22:00 hs.
Cruz Roja

Rivadavia 1801
Tel. 430384

MISA
Domingo 27 de agostoDomingo 27 de agostoDomingo 27 de agostoDomingo 27 de agostoDomingo 27 de agosto

A las: 17:30 Hs.A las: 17:30 Hs.A las: 17:30 Hs.A las: 17:30 Hs.A las: 17:30 Hs.
CAPILLA CRISTO OBRERO

Y
CEFERINO NAMUNCURA

Chaco entre Rauch y Pringles

Mayormente nublado. Mín.: 4º
Máx.: 16º

Viento (km/h) 7-12.

7307
6601
0587
2748
4631
6975
9095
5049
3935
8175
4545
8801
0792
6073
8701
9642
1876
6094
0845
1685

3740
9669
5069
0952
7325
5395
5039
7329
5578
2662
2439
8959
8893
3284
0879
5203
3073
5273
0306
3321

5079
0887
9625
2818
4709
1286
6613
4530
4258
8715
8854
1193
7620
1218
7272
4733
2391
6434
2633
4287

1224
9685
0481
8296
6712
8088
8987
3510
6570
6193
8930
4887
4332
6541
2208
8249
5774
8242
7623
5645

† MIRTA ÁNGELA TAYELDIN de BÁRTOLI
Q.E.P.D. Falleció el 23 de agosto de 2023.

 La despiden con tristeza su cuñada Mercedes Puricelli y
sus sobrinos Pablo, María Mercedes, Diego Tayeldín y sus fami-
lias y le desean un feliz  reencuentro en la CASA DEL PADRE.

Vendemos

Excelente casona
residencial, sobre

un terreno de 1000 m2.
Con todos los servicios

Céntrica.

SE OFRECE Sra. para
servicio doméstico o dama
de compañía.  510511.

SE OFRECE persona
para trabajo en el campo o
ciudad, con conocimiento
de albañilería, soldador,
mecánica o chofer. Llamar
al 2342 484149.

SE OFRECE matri-
monio sin hijos para tra-
bajo en el campo o ca-
sero. 2342- 400042.

SE OFRECE Srta.
para servicio doméstico
por hora. Enviar mensaje
al 1127982042- Sra. Ju-
lia, únicamente.

SE OFRECE Sra. con
experiencia para servicio
doméstico, confiable y res-
ponsable. Cel. 412951.

Día del Peluquero.

SOFIA

Hoy cumple años Sofía
Micaela Garcia y por este mo-
tivo recibirá muchos saludos.

MACARENA

En la fecha cumple años
Macarena Lepiscopo y será
saludada por familiares y amis-
tades.

GRATA FECHA

Muchos saludos recibe
hoy al recordar su cumpleaños
la señora Cristina Contín.

ANTONELLA

Familiares y amigos salu-
dan a Antonella Lotúmolo de
la Peña al cumplir años.

SALUDADO

Juan Bautista Barrales es
saludado hoy por su cumplea-
ños.

GRATA FECHA

Muchos saludos recibe

hoy al cumplir años la señora
Margarita Castignani de Gon-
calvez.

GUADALUPE

En una reunión es saluda-
da al recordar su cumpleaños
Guadalupe Russo Recalde.

CAROLINA

Hoy cumple años Carolina
Valeria Tagliaferro y será salu-
dada por tan grato motivo.

SALUDADO

Nazareno Gonzalez Poten-
za es saludado hoy al cumplir
años.

11 AÑOS

Martina Guarda es saluda-
da hoy al cumplir 11 años.

GUADALUPE

Familiares y amigos salu-
dan a Guadalupe Llanos por
su cumpleaños.

9688
7609
6415
7296
9294
9501
4223
5511
5015
9157
2279
3264
6857
0724
9448
8554
8009
3683
0394
2554

8668
8566
3006
3715
9928
8807
5108
8223
3689
3830
3724
5311
1354
3120
7313
1783
2117
8970
6470
9609
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Unico Servicio Funerario Integral
SALAS VELATORIAS
-Modernas instalaciones

-Jardin interior

CEMENTERIO PARQUE
-Parcelas y nichos

-Amplia capilla

CREMATORIO
Sala confortable para
ceremonia presencial

Incorpora:
NUEVO GABINETE DE ENFERMERIA

Pellegrini 721
T.E. 2342 - 424590

de lunes a viernes en el horario de 08,30 a 12,30 hs.
Enfermera Eliana Tabares (Mat. Nº 196869). Cel. 2342 507298

Atención gratuita a asociados en Gabinete con cuota al día.

ASOCIESE

Si usted tiene otra cobertura de sepelio en
otras empresas fúnebres NO pierde su anti-
güedad en la misma. Solar de Paz se la recono-
ce obteniendo todos los beneficios a partir del
primer día de asociarse a nuestros servicios.
Se aceptan todas las Obras Sociales.

Julio Arce analiza la situación por incrementos
de precios y faltantes de medicamentos
• El farmacéutico atribuye la situación a la ruptura de la cadena de financiamiento del medicamento por la inflación.
• “El medicamento que entregamos nosotros, lo financiamos nosotros”, dijo.

 A raíz del último coletazo inflacionario de-
jado por la devaluación post elecciones, uno de
los rubros que más ha sufrido y que preocupa a
toda la ciudadanía por la importancia en la sa-
lud, es el de los medicamentos.  Importantes
incrementos, faltantes de drogas, son algunas
de las situaciones que los bragadenses hemos
vivido en estos 10 días.

 “Hay una cadena financiera, donde a noso-
tros las droguerías, nos financian durante un
determinado tiempo la medicación. Nosotros a
su vez se la financiamos a las obras sociales,
sobre todo a la más importante que es PAMI y
que comercializa prácticamente el 50% de la
medicación en la Argentina. En condiciones
normales sin inflación y sin estos saltos, esa
cadena está perfectamente aceitada, se supo-
ne que a mí me pagan cuando yo tengo que
pagar también”.

 Agregó entonces: “Este gran salto que pe-
garon los precios con esta inflación y este cam-
bio que hubo en estos días de alrededor de un
20%, es muy grande para que lo podamos ab-
sorber en las farmacias. Las droguerías tam-
poco lo quieren absorber, el laboratorio menos,
entonces toda la cadena de pago está compro-
metida, por lo tanto también está comprometi-
da nuestra entrega de medicamentos. Consi-
deremos que todo lo que hemos vendido lo va-
mos a cobrar de acá un tiempo, ha quedado en
el precio viejo y para cuando nosotros cobre-
mos será un precio que no existe en el merca-
do”.

 Arce manifestó entonces: “Vamos a perder
dinero en la cadena de comercialización, donde
nosotros le prestamos de alguna manera dine-
ro, o financiamos al PAMI, cuando el PAMI nos
pague no nos va a pagar el costo actualizado
del medicamento. Como la industria no lo pien-
sa absorber, las droguerías tampoco piensan
absorberlo. Entonces nos encontramos con que
nuestra cadena de pago está comprometida,
por lo tanto, lo que normalmente hacen ellos, es
restringirnos el poder de compra.

EL PROBLEMA DE LA
DISPONIBILIDAD DE LOS

MEDICAMENTOS

 Eso pasó algunos días, que entrabas a bus-
car un medicamento y te encontrabas con que
curiosamente estaba fuera de stock. Eso es ló-
gico, hasta que no tienen los nuevos precios no
pueden volver a comercializar. Por otro lado

estamos trabajando básicamente con nuestro
stock también, ya no tenemos la misma capa-
cidad de compra que teníamos normalmente”.

 Agregó: “Entonces sí se reciente, sobre todo
con aquella medicación que es muy cara. Un
paciente que venga, un insulino dependiente
que venga a retirar, insulina, tiras reactivas, son
$70.000 u $80.000, que de algún lado tiene
que salir ese dinero para cubrirlo. Al bajarte el
poder de compra las droguerías vos tenés que
elegir, o atiendo a este paciente y le entrego
esta insulina, o no, porque después me quedo
sin crédito para comprar otro tipo de medica-
ción”.

 Recordemos que la gran mayoría de las
farmacias, sobre todo de Bragado, o de luga-
res pequeños, el paciente tiene nombre y ape-
llido. Es el tío de tu amigo, la prima de alguien,
es la persona que hace 15, 20 años viene regu-
larmente. No le podes decir que no. Entonces
vas viendo qué medicación necesita con urgen-
cia, le cubrís esa, la otra le decís que si no la
necesita se la entregas la semana siguiente.
Tenemos stock, vamos a ir distribuyendo. No
es la primera vez que sucede esto, los que ya
tenemos algunos años de profesión, ya sabe-
mos de estas cosas cada tanto suceden en este
país y la gente también nos entiende”.

LA CONGELACION DE PRECIOS EN
EL MEDICAMENTO NACIONAL

 Consultado sobre el anuncio del gobierno
sobre el acuerdo en la congelación de precios
hasta el 30 de octubre, Julio Arce expresó: “Has-
ta ahora se han mantenido y seguro se va a
mantener porque es el acuerdo, pero ya los la-
boratorios, en primer lugar, aumentaron y se
cubrieron para todos estos meses, sobre todo
los nacionales. Los laboratorios importados tie-

nen otra situación, porque hay una cuestión cam-
biaria”.

 Al preguntarle sobre el aumento del primer
semestre que estaba incluso por arriba de la
inflación, Arce respondió: “Históricamente, los
medicamentos siempre estuvieron por encima
de la inflación, hasta cuando hubo el uno a uno
de Domingo Cavallo. Económicamente es me-
jor guardar medicamentos que otro tipo de
moneda, salvo por el vencimiento.  Siempre van
muy pegados a la inflación y a veces un poquito
adelantados. Los laboratorios en primer lugar
no van a perder ningún dinero, ellos ya se cu-
brieron y siempre están cubiertos. El tema es,
esa brecha que quedó, quién la va a pagar”.

 Se preguntó entonces: “¿Quién va a pagar
esa brecha? El remedio que vendí a 100 pesos,
que PAMI me lo va a pagar 100 pesos de acá
un mes, pero que cuando quiera reponerlo ese
medicamento ya vale 130. El problema nuestro
al financiar obras sociales, porque las financia-
mos a todas, es la inflación. Tenemos una infla-
ción del 10%, entre que yo entregó un medica-
mento a principio de mes hasta que llega a fin
de mes que yo reúno todo para enviárselo a la
obra social para que me lo pague. El margen de
ganancia que nos queda es muy poquito”.

 Julio explicó entonces la razón de fondo
del problema al decir: “El problema de esto
que pasó ahora, es que este golpe nos agarra a
nosotros muy desfinanciados, porque nos veni-
mos desfinanciando hace mucho tiempo culpa
de la inflación. De lo contrario nos hubiese en-
contrado un poquito más fuertes, más acomo-
dados”

LA SITUACION DE LAS FARMACIAS
EN LA REGION

 Consultado sobre cuál es la situación que
se percibe en los encuentros regionales de far-
macias como último eslabón de la cadena de
comercialización de medicamentos, Arce ex-
presó: “Nosotros somos un paso necesario y
somos el último paso antes de que el paciente
tome medicamentos. Por supuesto que este
paso tiene un costo, que es nuestra ganancia,
que la necesitamos porque, vuelvo a repetir,
con esa ganancia nosotros financiamos”.

 Agregó: “la receta ya no la imprime más el
médico, pero la tenemos que imprimir noso-
tros, pagamos el papel, pagamos la impresora.
Los gastos administrativos, a nosotros nos car-
gan con mucho gasto administrativo, no es so-

lamente la tinta y el papel, es que tenés que
poner a una persona más para que haga ese
tipo de papeles y le tenés que pagar por su-
puesto. Entonces todos tratan de sacarse algo
de encima y cargárselo a la farmacia. Nosotros
con esto hemos llegado al límite, pero sobre
todo por el tema de la inflación. Que nos pa-
guen a un mes y medio, a 60 días, 90 días, con
esta inflación no es muy fácil sostenerlo”.

 Explicó entonces: “Hay dos problemas acá,
primero que no somos los formadores de pre-
cio, nosotros no podemos poner un precio para
cubrirnos como pasa en el comercio en general.
El comercio puede decir no lo vendo, lo tengo,
pero no lo vendo hasta que yo no sepa el precio,
o lo vendo en otra condición, es oferta y deman-
da. Nosotros no participamos de oferta y de-
manda. Nosotros no nos ponemos ante el pa-
ciente a decirle, mirá necesitas la insulina, mirá
yo te la cobro tanto, o vení la semana que viene
si estás vivo que tengo el precio. Nosotros so-
mos parte del sistema de salud”.

 Julio Arce dijo entonces: “Nosotros no so-
mos un comercio, somos parte del sistema de
salud con un compromiso muy grande, somos
los que financiamos el sistema. El medicamen-
to que la gente alegremente dice me lo regala
PAMI, en primer lugar PAMI no regala nada, es
el dinero de los jubilados que vuelve a los jubi-
lados. No le tienen que agradecer a ningún fun-
cionario de nada, ni al local ni al que sea. El
jubilado recibe en su teléfono, usted se acaba
de ahorrar tanto de dinero por haber comprado,
porque PAMI le dio. PAMI no le da nada, es el
dinero de ellos que vuelve a ellos”.

 Agregó “El medicamento que entregamos
nosotros, lo financiamos nosotros. Primero lo
pago yo y después espero a que PAMI me lo
pague, como quiere, como puede, a su manera.
No hemos desabastecido a nadie, usted no ha
visto ninguna farmacia cerrada y no ha visto
ningún paciente sin medicamento. Le busca-
mos la vuelta de alguna manera, pero se lo en-
tregamos, buscamos más económico, el que
tenemos en stock, pedimos prestado, nos pres-
tamos entre colegas. Nadie conoce al paciente
de PAMI mejor que nosotros, los tenemos, no
todos los días, pero permanentes.  Sabes cuan-
do está enfermo, qué toma, qué no toma, qué
día fue al médico, a todos los médicos que va y
todo lo que le sucede, hasta cuánto cobra.  Te-
nemos una relación muy profunda con el pa-
ciente de PAMI y sobre todo las farmacias más
chicas”.


